



Gemeinde St. Margarethen bei Knittelfeld

Dorfstraße 19, 8720 St. Margarethen bei Knittelfeld
Tel.: 03512 / 82432; FAX: 03512 / 82432-700
E-Mail: gde@st-margarethen-knittelfeld.gv.at;
Homepage: www.st-margarethen-knittelfeld.gv.at



Der Bürgermeister informiert

17.10.2024

Sehr geehrte Gemeindebürgerinnen!
Sehr geehrte Gemeindebürger!

Es freut mich sehr, Ihnen heute gleich drei neue Gewerbetreibende in unserer Gemeinde vorstellen zu dürfen, die unser gemeinsames Leben bereichern werden.

In der ehemaligen Ordination von Dr. Korber bietet Frau Heike Kalbschedl nun eine Vielzahl an wohltuenden Behandlungen an, die auf alten Traditionen beruhen. Das Angebot umfasst unter anderem Hot-Stone-Massagen, schamanische Beratungen und Akupunkturmassagen nach traditioneller chinesischer Medizin. Weiters werden Kräuterstempelmassagen angeboten, die tiefgreifende Entspannung für Körper, Geist und Seele versprechen. Die dafür verwendeten Kräuter werden sorgfältig aus den Alpenregionen gesammelt und verarbeitet. Frau Kalbschedl plant zudem diverse Workshops zur Salben- bzw. Hustensaftherstellung. Nutzen Sie noch die speziellen Eröffnungsangebote im Oktober!



Des Weiteren heiße ich Frau Christina Gruber in ihrer Hebammenordination im Gebäude des ehemaligen Hilfswerks in St. Lorenzen 71 herzlich willkommen. Frau Gruber ist eine engagierte Wahlhebamme, die individuelle, klientenorientierte Betreuung während der Schwangerschaft und im Wochenbett anbietet. Ihre Ordination deckt eine umfassende Begleitung während der Schwangerschaft ab, einschließlich Mutter-Kind-Pass-Beratungen und Schwangerenvorsorge. Im Wochenbett steht sie beratend zur Seite, unter anderem mit K-Taping und Therapieangeboten, wie zB. Akupunktur nach traditioneller chinesischer Medizin.

Zuletzt möchte ich Ihnen Herrn Gerald Maier vorstellen. Immer häufiger erreichen uns Anfragen von Gemeindebürgern, die Unterstützung bei der Gartenarbeit benötigen. Herr Maier bietet diesbezüglich verschiedenste Dienstleistungen an, darunter Obstbaumschnitt, Baumfällung, Heckenschnitt, Rasenpflege und Baumstumpfräsen. Sie erreichen Herrn Maier unter der Telefonnummer 0664/5466374 oder per E-Mail unter gerimaier@gmx.at.

Nutzen Sie das vielfältige Angebot unserer neuen Gewerbetreibenden, die zur Vielfalt und Lebensqualität in St. Margarethen beitragen. Diese sind auf unserer Homepage sowie in unserer Gemeinde-App unter dem Menüpunkt "Betriebe" zu finden.

Lassen Sie uns gemeinsam dafür sorgen, dass unsere Gemeinde weiterhin blüht und gedeiht!

St. Margarethen bei Knittelfeld hat schon 93 ausgebildete „Energieschlaumeier“!

Die Gemeinde St. Margarethen bei Knittelfeld setzt weiterhin auf die kontinuierliche energie- und umweltfreundliche Ausbildung unserer Volksschulkinder! Dazu gehört die jährliche Durchführung des Energieprojektes „Kids meet Energy®“, die Ausbildung zum „Energieschlaumeier®“. Im Schuljahr 2024/25 können sich somit weitere 12 Kinder über die Auszeichnung zum zertifizierten „Energieschlaumeier“ freuen!

Die Ausbildung wird durch die bewährte Zusammenarbeit mit **Energie Steiermark** ermöglicht! Ziel der Aktion ist die steirische Jugend als Gestalter der Zukunft in Richtung energie- und umweltbewusstes Handeln zu sensibilisieren. Mit dem preisgekrönten Energieschulungsprojekt der Energieagentur Baierl gelingt dies immer wieder eindrucksvoll!

Die Schülerinnen und Schüler setzten sich im Zuge der Ausbildung mit der Energieeffizienz von Haushaltsgeräten, dem sparsamen Einsatz von elektrischer Energie und der Vermeidung von unnötigem Bereitschaftsverbrauch (Stand-by) bei Elektrogeräten schlaue auseinander. Einsparungen in Kilowattstunden und Euro werden nach der Idee von **Dipl.-Päd. Ing. Walter Baierl** in „Eiskugleinheiten“, umgerechnet. In den insgesamt sechs Unterrichtseinheiten wurde mit vielen Experimenten der sinnvolle Umgang mit Energie spielerisch „begreifbar“ gemacht. Das Forschen machte den Kindern sichtlich Spaß! Großes Staunen gab es, als man bei speziellen Photovoltaik-Experimentierboards die Kraft der Sonnenenergie sogar hören konnte!

Mit der feierlichen Übergabe der begehrten Zertifikate und einer LED-Lampe an die neuen Energieschlaumeier durch **Bürgermeister Erwin Hinterdorfer**, **Direktorin Heide Stückler**, **BEd**, Klassenlehrerin **Dipl.-Päd. Sonja Schober** und dem **Vortragenden Matthias Wild** wurde die hochmotivierte Mitarbeit aller Beteiligten ganz besonders belohnt!



Bgm. Hinterdorfer, Dir.ⁱⁿ Stückler, KL.ⁱⁿ Schober und Vortragender Wild mit den neuen Energieschlaumeiern der 4b-Klasse 2024/25

Mit freundlichen Grüßen,

Ihr Bürgermeister:


Hinterdorfer Erwin